

Virus del ébola causa más de mil muertos en Congo Democrático



Kinshasa, 11 may (RHC) Las autoridades sanitarias de la República Democrática del Congo confirmaron la muerte de mil 105 personas debido al brote de ébola que comenzó en abril del año pasado.

El Ministerio de Salud de la nación africana notificó en su cuenta en Twitter que el total de casos asciende a mil 500.

Detalló al respecto que 23 nuevos casos y otros 310 sospechosos surgieron esta semana y fueron localizados en Katwa, la zona más afectada y epicentro del brote.

Los funcionarios de Salud señalaron en la red social que contener la enfermedad enfrenta desafíos como los ataques de milicias contra los centros de tratamiento en las regiones afectadas.

El presidente del país, Félix Tshisekedi, recalcó en días pasados que no es una 'enfermedad imaginaria', en respuesta a la desconfianza mostrada por gran parte de la población.

Este nuevo brote surgió por primera vez en Kivu Norte y llegó hacia el sur en las zonas conflictivas del Congo Democrático.

En occidente africano, el primer caso se reportó en diciembre de 2013 en Guinea y luego en las vecinas Liberia y Sierra Leona, así como en otros Estados, incluso fuera de la región.

Según la Organización Mundial de la Salud (OMS), ese contagio concluyó en junio de 2016 después de reportarse dos mil 616 casos, de los que se registraron 11 mil 310 decesos.

El ébola se transmite en el contacto directo con la sangre y los fluidos corporales contaminados; causa fiebre hemorrágica y alcanza una alta tasa de mortalidad si no es tratado a tiempo, acorde con la OMS.(Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/190430-virus-del-ebola-causa-mas-de-mil-muertos-en-congo-democratico>



Radio Habana Cuba